

第4回の「ぴよぴよクラブ」を開催！今回のメインは「ミニ運動会」～「かけっこ、玉入れ、バルーン」などで楽しんだよ！《7/10》



7月10日(水)、10時30分頃より「ぴよぴよクラブ」を遊戯室で開催しました。受付を済ませると(早い方は10時ごろに来てくださいました)、おもちゃで遊んだり「身長や体重」をはかったりしました。

先生の紹介や日程説明の後、体操のお兄さん、西村先生と一緒に恒例の「親子体操」を行いました。まず初めに準備運動として定番の「手を前や横に伸ばしたり体を横に曲げたりする運動」をしました。子どもは大張り切りです。ちょっと難しい動きもありますが、お母さんと一緒に頑張ってチャレンジしていました。その後、「障害物(高めのウレタンマット)を飛び越える運動」です。3か所に設置してあり、それを飛び越えていきます。ジャンプして飛び越えようとする子や、怖がって上に乗ってからジャンプして下りる子など様々です。子ども達にとっては高い障害物でしたが、頑張って乗り越えていきました。「ぴよぴよクラブ」も4回目となり、親子体操にも慣れてきたのか、今まで以上に元気いっぱい体操できるようになりました。



次に、「NO. 1体操」をしました。今回はポンポンを持って踊ります。曲の中でさまざまなキャラクターが出てくるので、子どもたちもイメージしながら楽しく踊れます。特に「Donaldが登場する場面では大盛り上がり。お母さんと一緒に激しく体を動かすことが出来ました。

次は「ミニ運動会」の始まりです。まず初めに「かけっこ」です。2つの組に分かれて行いました。「ヨーイ、ドン！」の合図で走り出し、前にいる先生にタッチして戻ります。しかしタッチした後、そのまま先生にくっついて戻らない子もいました。大人気の先生方です。次に、「ハイハイでの競争」をしました。赤ちゃんの時の思い出し、ハイハイ歩きで先生のところまで。途中で向きを変えて戻ってくる子もいて大盛り上がりでした。次に男の子と女の子のチームに分かれ「玉入れ」をしました。自分で玉を拾い一生懸命にカゴに入れようとする子もいれば、お母さんに抱っこされ玉を入れる子も。1回目は「女の子チーム」、2回目「男の子チーム」が勝利し、引き分けの結果となりました。最後は、「パラバルーン」をしました。美奈先生の分かりやすい説明で「風船」「お山」「お家」などの動きを教わりました。バルーンの持ち方もしっかりとでき、バルーンが開いたり閉じたりと上手にできたのには驚きました。子ども達のお気に入り「お家」です。バルーンが膨れあがるとその中に入って大はしゃぎ。色鮮やかなバルーンを中から見上げ楽しんでいたようです。バルーンの中に隠れるのが楽しくて、外に出ようとしないう子も。初めてのバルーンでの演技でしたがとても上手にできました(by 美奈先生)。



ミニ運動会の後は「休憩タイム」です。暑かったのと激しく体を動かしたため喉が渇いていたようで、麦茶を美味しく飲む姿が印象的でした。休憩の後、手遊びをしました。「パンダ うさぎ コアラ」の手遊びは、テレビでもやっているのによく知っているためかお母さん方と一緒に楽しくやっていました。手遊びの後、美奈先生の「お楽しみ会」です。大型の絵本とCDを使って美奈先生が「はらぺこ あおむし」を見せました。おなかぺこぺこのあおむしが食べ物を食べて大きくなる物語。最後にきれいなチョウチョに。子ども達も目を輝かせて見ていました。

帰りのご挨拶をした後、体操のお兄さん(西村先生)から「おみやげ」をもらって終了しました。

